

Chers amis, chers membres du Comité Laïcité République,

La période exceptionnelle que nous traversons n'est pas une simple crise dont le monde et notre pays sortiront comme si de rien n'était pour reprendre le cours « normal » de notre histoire.

Nous devons travailler, nous laïques et républicains, à une remise en perspective de toutes les évolutions qui depuis plus de 40 ans ont mené à l'impuissance des Nations, à la dégradation des services publics et à l'affaiblissement des solidarités, de la citoyenneté et des libertés publiques.

Des forces très puissantes vont œuvrer à un « retour » au « business as usual » et tenteront de nous convaincre qu'il n'est pas nécessaire de remettre en question les choix politiques, économiques et sociaux qui nous ont conduits à cette situation.

A nous, citoyens conscients, attachés au primat du politique, de prendre en main le destin de notre pays en agissant dès que cela sera possible pour faire triompher nos idées.

Le CLR s'appliquera dans les semaines qui viennent à proposer des mesures au gouvernement et aux élus.

Tous les membres du bureau du CLR se joignent à moi pour vous souhaiter, ainsi qu'à vos familles et à vos proches, de sortir indemnes ou rétablis de cette épidémie qui fera date dans l'histoire. Protégez-vous, donnez des nouvelles et soyez par l'exemple de votre solidarité les porteurs de notre idéal.

Amitiés et fraternité

**Jean-Pierre Sakoun** 

Président